



KPH Edith Stein: Neues Rektorat feierlich eingeführt

Festakt u.a. mit Bischof Glettler zur offiziellen Einführung von Rektor Nikolaus Janovsky und Vizerektorin Manuela Waldner

02.10.2024

Die **Kirchliche Pädagogische Hochschule Edith Stein** (KPH) hat nun offiziell ein neues Rektorat: Am 30. September wurden Rektor Nikolaus Janovsky und Vizerektorin Manuela Waldner vom Innsbrucker Bischof Hermann Glettler im Rahmen eines Festakts im Haus der Begegnung in Innsbruck feierlich in ihre Ämter eingeführt. Die Ernennung der beiden war schon zu einem früheren Zeitpunkt erfolgt. Dem Team gehört auch noch die langjährige Vizerektorin Maria Kalcsics an. An dem Festakt nahmen zahlreiche Gäste aus Bildung, Politik und Kirche sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Hochschulstandorte in Tirol, Salzburg und Vorarlberg teil, hieß es in einer Presseaussendung der KPH am Mittwoch.

Landesrätin Eva Pawlata würdigte in ihren Begrüßungsworten die KPH als zeitgemäßen Ort der Ausbildung von Lehrkräften. Bischof Glettler unterstrich, dass Lehrerinnen und Lehrer Menschen sein sollten, "die das Miteinander in sich tragen". Gemeinsam mit der Hochschulratsvorsitzende Annamaria Ferchl-Blum nahm der Bischof die Einführung vor.

Rektor Janovsky betonte, die KPH werde auch künftig ein verlässlicher Partner in der Ausbildung von Lehrkräften in Tirol, Vorarlberg und Salzburg sein. Inklusion, Vielfalt und soziales Handeln in der Schule seien zentrale Themen der Hochschule. "Die Überzeugung, dass Vielfalt die Norm darstellt, wird sich im Handeln unserer Hochschule auch weiterhin widerspiegeln." Die Innsbrucker Schulamtsleiterin Elisabeth Hammer fügte hinzu: "Inklusion, individualisiertes Lernen und (inter-)religiöser Dialog stehen im Zentrum der von den Schulen hochgeschätzten, praxisnahen Angebote der KPH Edith Stein".

Nikolaus Janovsky ist Theologe und bereits seit 2018 in leitender Position an der Hochschule tätig. Mit 1. Dezember 2023 wurde er zum Rektor der Hochschule bestellt. Vizerektorin Manuela Waldner ist ausgebildete Volksschullehrerin und verfügt über Expertise in der inklusiven Pädagogik. Sie wurde im April 2024 als Vizerektorin beauftragt.

Die Kirchliche Pädagogische Hochschule (KPH) Edith Stein bietet Aus-, Fort- und Weiterbildung für Lehrerinnen und Lehrer, Religionslehrerinnen- und -lehrer sowie Angehörige anderer pädagogischer bzw. sozialer Berufe. Die **Diözesen Innsbruck** und **Feldkirch** sowie die **Erzdiözese Salzburg** sind Trägerinnen der privat geführten Hochschule mit Öffentlichkeitsrecht. (Infos: www.kph-es.at)

Quelle: **kathpress**

WEITERE INFORMATIONEN **ZUM THEMA**

THEOLOGIE

Dekan Winkler: Theologie hat Verantwortung für Gesellschaft

02. OKT. 2024

Dekan der Salzburger Theologischen Fakultät zum Semesterbeginn: "In Zeiten multipler Krisen gilt es genau hinzusehen, den offenen Dialog zu wagen und verantwortungsvoll zu handeln" - Drei neue Professuren an Theologischer Fakultät Salzburg

MEHR >